



Où est passée l'intersyndicale chez Conforama ?

Les organisations syndicales ont parfois des divergences de points de vue ou de stratégie, mais devraient avant tout penser aux salariés qu'elles sont censées représenter.

Cela se traduisait, auparavant, par une volonté de travailler ensemble, en intersyndicale, pour le bien commun.

Force est de constater que cela n'est malheureusement plus d'actualité, puisque 2 organisations syndicales se sont octroyé la quasi-totalité des postes au CSEC, que ce soit pour les membres du Bureau ou les commissions les plus importantes (commission économique, frais de santé, etc...), au détriment bien entendu de **FORCE OUVRIERE** (1^{ère} organisation syndicale depuis la récente élection !) mais aussi de la CFDT. A l'instar du gouvernement français, les élus siégeant au Bureau du CSEC et aux commissions ne reflètent pas le bulletin de vote des salariés.

Ainsi, l'intérêt des salariés passe après de sordides petits calculs, alors que les mois à venir seront certainement cruciaux pour l'avenir des salariés, avec un actionnaire dont le seul but est de maximiser les profits et de « rationaliser les dépenses ».

Le vainqueur de cette mascarade est unique : la direction de Conforama, qui peut se frotter les mains d'avoir largement œuvré à cette fracture que les salariés risquent de payer très cher dans un proche avenir.

Les élus et mandatés de **FORCE OUVRIERE** seront toujours présents pour défendre becs et ongles l'emploi, les salaires et les conditions de travail.

Fait le 8 janvier 2025